Faut-il interdire les téléphones portables à l'école ?



Une recherche récente menée dans une centaine de lycées en France montre que l'interdiction du téléphone portable a un effet positif sur les résultats scolaires : les scores des élèves aux tests de fin d'année ont augmenté de 6,4% quand l'interdiction a été bien respectée. Il y a un effet différencié selon les élèves : les meilleurs sont peu sensibles à la présence ou non de téléphones dans les établissements, alors que les plus faibles voient leurs résultats s'améliorer de plus de 14% quand l'interdiction est mise en place. Selon les auteurs, les premiers seraient capables de rester concentrés en toutes circonstances alors que les seconds seraient moins résistants face à la distraction.

L'interdiction des téléphones portables à l'école se révèle donc un moyen efficace pour réduire les inégalités scolaires ; encore faut-il pour cela réfléchir à la façon d'organiser de bonne manière l'interdiction.

d'après Sciences Humaines, novembre 2015